



## Agrupación Excursionista de Granollers

ADHERIDA A LA FEDERACION ESPAÑOLA DE MONTAÑISMO  
Y A LA FEDERACION CATALANA DE ESQUI

AVENIDA GENERALISIMO FRANCO, 79, 1.º

### El campo y la ciudad

No queremos hoy considerar el tema de la atracción de la ciudad en detrimento del campo, sino del fenómeno inverso, del atractivo de éste sobre la ciudad. Al revés de lo que sucede en la atracción urbana, en este caso no significa un éxodo definitivo de la ciudad sobre el campo, sino, como máximo, temporal. La gente de la ciudad busca la paz campesina como sedante de la ajetreada vida urbana, el clima de la campiña favorable en determinadas épocas del año, la mayor belleza de su paisaje.

Cada día vemos nuevas pruebas de estas precedentes afirmaciones. No es que la ciudad no tenga grandes atractivos para las gentes, para las del campo principalmente, sino que ahora son apreciados los valores rurales que indudablemente siempre han existido, pero que se habían desestimado con el deslumbramiento de las luces ciudadanas.

En esta nueva revalorización rural, hemos tenido los excursionistas nuestra aportación inicial de adelantados. Cuando nuestros abuelos empezaban a salir por las montañas circundantes a Barcelona y predicaban el amor a la Naturaleza con afán de proselitismo, sembraron la semilla actual, ayudados luego por nuevas preocupaciones higiénicas generales.

Demostración de este creciente interés por el campo lo hemos visto estos días al coincidir en una de nuestras excursiones con una sociedad coral barcelonesa, émula de Clavé, que visitaba un pueblecito pirenaico. Es seguramente un símbolo de esta nueva estimativa, la presencia de una organización de este orden en un pueblo rural, cuando es sabida la predilección que tienen generalmente para conocer sólo las ciudades. Todos conocemos el valor que se había dado, y se da todavía por muchas personas, a la vista de los centros urbanos, desentendiéndose del ambiente circundante y del paisaje de su región o de su comarca.